

Va mi adiós al "Cinco Copas"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 12-5-2023 1:07:37

“Su muerte, las redes rotas . . .”

Mucho, harto, se le respeta
tatuada la camiseta
del conjunto “Panzas Verdes”,
¡México, lo que te pierdes!

Triste está León, Guanajuato,
por el luto tan ingrato
del deporte llanto brota,
pues, se nos murió “La Tota”.

Don Antonio Carbajal
un profesional sin igual
en el fútbol no hay jugada,
“la vida no vale nada”.

Ya lo dijo José Alfredo
en su canto, que es un credo,
“no vale nada la vida”,
démosle su despedida.

Al de los cinco Mundiales
que registran los anales:
Brasil, Suiza, Suecia Chile,
Inglaterra; el arco chille.

Se ha quedado sin arquero,
sin ese su gran portero,
el famoso “Cinco Copas”,
hoy, las mallas están rotas.

Las redes son su mortaja,
la muerte ni él la ataja,
no más lances por el viento
la parca llegó sin tiento.

Sus tres palos, sus maderos,
lloran savia, lastimeros,
el balón, los travesaños,
ya no tocarán sus manos.

Por ese ser que se pierde

el pasto no pinta verde,
lo riega amargo sollozo,
la cancha es tumba en reposo.

El famoso cancerbero
bien porterea, allá, en el cielo
entrena y bien se entretiene,
equipo nuevo ya tiene.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 09 de mayo del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)